

学校教育目標 笑顔いっぱいの学校づくり

～温かい心で認め合い、目標に向かって挑戦する子どもの育成を目指して～



鬼小便利

笑顔のリレー No6

2022, 5, 26 文責 校長 野田 経代 ☎ 78-0013

1年生1・2組 登校再開！

ご心配をおかけしましたが、本日より1年生が登校し、元気に学習しています。朝の校門での挨拶では、少々元気のない子ども(たぶん久しぶりに歩いてきて疲れていたのでしょう)も見られましたが、教室をのぞくと、いつもの楽しい学習の様子が見られました。1年2組では国語の音読中で、姿勢よくはきはきとした声が響いていました。これから、詩を暗唱できたらシールをもらえるとのことで、子ども達もやる気満々の様子でした。学校が閉鎖中もご家庭で音読や学習の支援をいただいたからこそこの今日の様子だったと思います。ご協力本当に感謝いたします、ありがとうございます。今後も感染予防に努めつつ、全職員で学校生活を充実させられるよう頑張っていきます。子どもさんのご家庭での健康管理どうぞよろしくお願いいたします。



マザーグースさん(読み語り)、 岩崎一男先生(3年生野鳥観察の学習) 来校！！

今日はお客様が多い1日でした。コロナの影響で、例年お願いしている朝の時間の読み語りが今日から上学年の教室より始まりました。久しぶりの読み聞かせ読み語りに上級生の子ども達も聴き入っていました。上の写真はまさに語っておられる様子で、絵がない分だけ、表情や声の抑揚、身振りで伝えられる姿に感心させられました。

もう1枚の写真(下)は、岩崎先生で3年生に野鳥のことを教えてくださいました。鬼塚地区に見られる鳥の話で、鳥が苦手な私でも引き込まれるようなお話でした。鳴き声を聞かせてくださったり、紙粘土で作った実物のような鳥の模型を見せていただいたり、身近な自然や動物に関心が深まったことと思います。今後、野鳥観察の学習も計画されているようです。

地域の方に直に触れあう機会が減っている現状の中、子ども達はとても貴重な時間を過ごしていました。教科書を使っての学習も大切ですが、豊かな心を育むこんな時間もとても大切です。今後、どちらの活動も保護者さんの参加を呼びかける予定です。興味ある方はぜひ一緒にしませんか。 ※裏面に鬼塚野鳥マップを載せています。岩崎先生のお手製です！！

